

Rückblick 2025-2

Frühjahrsaktionen

Frühjahrsputz im Limes-Generationenpark



Bei bestem Wetter fanden sich am vergangenen Samstag wieder viele fleißige Helfer im Limes-Generationenpark ein, um das Gelände für die startende Saison fit zu machen. Unter anderem wurde der Rasen auf den ca. 5000m² großen Gelände gemäht, die Pflasterfugen von Unkraut befreit und das in die Sandgruben gewachsene Gras abgestochen. Auch der Bolzplatz ist jetzt wieder in einem gut bespielbaren Zustand. Hinter dem Bolzplatz wurde die Fahrrad-Crossbahn freigelegt und lockt vielleicht das ein oder andere Kind sich daran einmal zu versuchen.

Erneut kamen dabei der Profi-Aufsitz-Rasenmäher, der Hochgrasmäher und zwei Motorsensen zum Einsatz, welche der Verein „Unser Dorf – Niederlibbach“ e.V. eigens dafür angeschafft hat.

Nach getaner Arbeit gab es eine leckere Gulaschsuppe, sowie ausreichend Getränke, die bei den warmen Temperaturen sehr begrüßt wurden.



Anschließend nutzten einige Helfer noch die Gelegenheit und schnitten gleich noch die Sitzgruppe auf der Streuobstwiese frei, so dass diese nun auch wieder gut zugänglich ist. Danach ging es noch zum Brunnenplatz an der Hauptstraße, wo die Osterkrone vom Brunnen abgebaut und für das kommende Jahr eingelagert wurde

In den Tagen zuvor hatte Achim Lesser schon den Schaukasten auf der Streuobstwiese repariert und neu gestrichen.

Vielen Dank an alle kleinen und großen Helfer!

Dämmerschoppen

Auch der zweite Dämmerschoppen Anfang Mai zog viele Besucher an. Bei fröhlicher Abendtemperatur konnte der gesamte Außenbereich des MGH genutzt werden; auf der Terrasse waren Tische und Stühle aufgebaut, der große Marktschirm war aufgespannt und der Weinstand hatte geöffnet. Neben dem bewährten Weinangebot des Weinguts Schnabel aus Rheinhessen wurde Bratwurst vom Grill angeboten.



Maimännchen



Am 1. Mai zog wieder eine große Kinderschar durch den Ort und sang den Leuten „Der Mai ist gekommen“. Belohnt wurden die Kinder dann durch eine kleine Süßigkeiten- oder Geldspende, die am Ende unter allen aufgeteilt wurde.

Vielen Dank an die organisierenden Eltern, die zusammen mit den Kindern bereits am Vorabend in den Wald ausgerückt waren, um frisches Laub zu sammeln, um damit den Bollerwagen zu schmücken.

Aarschleifen-Wanderung „Augenweide“

Am 27. April wurde ein weiterer Aarschleifen-Wanderweg mit dem Namen „Augenweide“ eröffnet, der von Hambach kommend auch durch Niederlibbach führt. Der Verein hatte dazu alles für eine Getränkepause auf der Hohen Lei organisiert und bot kühle Getränke für die Wanderer an.

Ein weiterer Artikel war bereits im Wiesbadener Kurier erschienen.



Nächste Veranstaltungen

Unsere nächsten Veranstaltungen findet ihr wie immer unter <https://niederlibbach.de/events>.

Das nächste Dorfcafé wurde auf den **13. Juli** verschoben.